

能美市立湯野小学校

学校だより

令和4年6月17日

No. 4 発行 校長室

雨にも負けず、暑さにも負けず

梅雨の季節となってきました。本校ではコロナ感染症対策に努めながらも、子供たちが元気よく遊び、楽しく学べるよう少しずつ制限を緩めています。先日は、体育館のボールや中庭の一輪車の使用を認めたところ、早速3,4年生が昼休みに使っていました。これからは蒸し暑い日が続きますので、熱中症にも注意しながら学習活動を進めていきます。

保護者・地域の皆様には、雨や暑い日もある中、登下校時の見守り活動、学習ボランティア、 資源リサイクル、町探検へのご協力に感謝申し上げます。



<6月の活動より>





<プール掃除>

6月1日、5,6年生がプール掃除をしました。1年間のプールの垢がプール底にびっしりとついていました。それを5,6年生がブラシできれいに磨いて落としてくれました。



<授業参観>

6月14日、2限4限5限 と、地区別で授業参観を行い ました。廊下からの参観にな りましたが、お子さんの様子 を見ていただきました。

体育の授業では、熱中症予 防のためマスクは外してい ます。



<救命講習会>

6月8日、水泳授業を前に、教職員が救命講習を受講しました。能美消防署の救命士を講師に、万が一の時にも対応できるよう講習を受けています。

くお知らせ>

今年度も新型コロナ感染症拡大防止のため、夏休みの自由水泳は実施しない予定です。従って、例年行われている1年生保護者への救命講習会は行いませんので、お知りおきください。

<資源回収> ご協力ありがとうございました。

6月12日(日)、資源回収が行われました。朝早くから、 PTA 役員、保護者、56年生の児童、地域の皆様のご協力により、久々の資源回収でしたが、スムーズに行えました。32か月分の新聞やチラシを軽トラック2回に分けて持って来られた方もいました。大変ありがとうございました。

収益は、児童の教育活動に使わさせていただきます。

